



Paroisse Saint-Eugène

1009, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Courriel : psteugene@shaw.ca

Courrier postal : a/s 1007, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Heures de bureau : de 10 heures à midi et de 13 heures à 15 heures du mardi au vendredi (fermé le lundi)

Téléphone : 204-257-0869 Télécopieur : 204-255-4004

Site web et Facebook : www.paroissesteugene.ca www.facebook.com/paroisse.steugene

Le 27 juillet 2025 — 17^e Dimanche du temps ordinaire — C – Vol. 89 N° 29

ANNONCE

Frères et sœurs de la Paroisse Saint Eugène, l'abbé Mudishi tient à vous informer qu'il n'est pas prêt à reprendre ses activités pastorales bientôt, comme initialement annoncé.

OFFRIR SES SERVICES PENDANT L'ÉTÉ

Nous vous invitons à inscrire vos noms à l'avance pour les services liturgiques durant l'été. Vous trouverez des feuilles à cet effet à l'arrière de l'église. Merci de votre coopération.

Prière

**La 5^e Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées
le dimanche, 27 juillet 2025**

"Seigneur, bénis mes grands-parents et la vie qu'ils m'ont donnée. Pour leur amour envers moi, quoi qu'il arrive, je me réjouis. Je te remercie pour leur soutien et leur force. Que ton Esprit d'amour nous unisse et nous apprenne à dire "Je ne t'abandonnerai pas" à ceux que nous rencontrons sur notre chemin. Aide-nous à ne pas perdre le goût de la fraternité et à ne pas accepter la solitude. Que cette journée soit un avant-goût de ta paix. **Amen**



Maisonnées de foi – Témoignage

« Ouvrir l'Évangile et partager autour de l'Évangile, c'est ouvrir la Bible, c'est comme ouvrir l'album de famille. La démarche des maisonnées de foi avec d'autres me permet de mieux découvrir qui je suis et d'apprécier davantage ma famille, l'Église dont je suis membre. Ces partages en groupe autour de l'Évangile, c'est plonger dans l'histoire de famille. Ça me donne des racines bibliques, racines qui sont essentielles pour vraiment grandir dans la foi. »

Camille Légaré

L'énoncé de mission de notre paroisse :

Rayonner de l'Amour de Dieu le Père, de Jésus le Fils et de l'Esprit Saint.

**EQUIPE PAROISSIALE : Abbé Mudishi Kazadi, PasteurSTEugene@shaw.ca
**Courriel de la paroisse : psteugene@shaw.ca
Adjointe administrative: Léonie Lafontaine****

LECTURES BIBLIQUES - les 26 et 27 juillet 2025

1^{ère} lecture – Genèse 18, 20-32
Psaume– Ps 137 (138), 1-2a, 2bc-3, 6-7ab, 7c-8
2^e lecture – Colossiens 2, 12-14
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 11, 1-13

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE LÉON XIV :

Pour la formation au discernement – Prions pour que nous réapprenions à discerner, à savoir choisir des chemins de vie et à rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

PRIONS POUR NOS MALADES :

Ghislaine Augustin, Guy Couture, Marie-Louise Deleau, David Desrosiers, Jeanne Fiola, Suzanne Fréchette, Pauline Hébert, Monique Jacques, Gabrielle J., Mariette Lachance, Lucas L., Denis Lalonde, Lauranne Masserey, Matthieu N., Claire R., et tous les autres que vous portez dans vos prières.

PRIEZ

Si un membre de votre famille est malade et vous voulez l'ajouter à la liste, s'il vous plaît, communiquez avec la paroisse au 204-257-0869 ou par courriel : [**psteugene@shaw.ca**](mailto:psteugene@shaw.ca).

Pèlerinage diocésain à Saint-Malo le 17 août 2025

Jubilation ! Tous sont invités au pèlerinage diocésain à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo. Cette célébration mariale spéciale sera une occasion de louange, de guérison et de joie. **D'autant plus que nous sommes en plein année Jubilaire et que la Grotte est un sanctuaire officiel du Jubilé 2025.**

Une messe en français sera célébrée à 9 heures. La messe en anglais sera célébrée à 11 heures. Avant chacune des messes, vous pourrez vous confesser. Après chacune des messes, il sera possible d'acheter de la nourriture d'un vendeur qui sera sur les lieux.

À 14 heures, nous vous invitons à des prières de guérison, à l'adoration du Saint-Sacrement, au chapelet et à des chants de louange.

Venez en famille ! Amenez vos grands-parents et vos aînés ! En voiture, ou préférablement en fourgonnette et encore mieux en autobus paroissial, pour éviter d'engorger le terrain de stationnement. Parlez-en à vos amis ! Apportez vos chaises de pique-nique ! En cas de pluie, les célébrations auront lieu à l'église de Saint-Malo.



Intendance

Le 27 juillet 2025 - 17^e dimanche du temps ordinaire

« *Demandez et vous recevrez, cherchez et vous trouverez, frappez et l'on vous ouvrira.* » LUC 11, 9



Jésus nous assure que si nous demandons, Dieu s'occupera de ce dont nous avons besoin. Le problème est que notre culture confond souvent ce dont nous avons réellement besoin avec ce que nous voulons simplement. La vérité est que beaucoup d'entre nous n'ont pas besoin de grand-chose. En revanche, nous en voulons beaucoup plus ! L'intendance consiste simplement à être reconnaissant pour tout ce que nous sommes et tout ce qui nous a été donné, et à partager généreusement avec les autres tous les dons que Dieu nous a accordés. La gratitude et la générosité sont des dons qui ouvrent la voie à de nouvelles relations avec les autres et avec Dieu.

Horaire des prêtres remplaçants

samedi 26 juillet	16 h	Abbé Eider
dimanche 27 juillet	10 h	Abbé Eider
samedi 2 août	16 h	Abbé Eider
dimanche 3 août	10 h	Abbé Eider

Galerie de photos Dévoilement du « Rocher grand-père » 20 juin 2025

L'Archidiocèse de Saint-Boniface a accueilli, les aînés autochtones Clayton Sandy et Richard Courchene, des élèves de l'Institut collégial Murdoch McKay, accompagnés de leur enseignant d'arts industriels Collin Doyle et du directeur adjoint Jordan Zopp, ainsi que le député provincial de Saint-Boniface Robert Loiselle, pour participer au dévoilement du « Rocher Grand-Père », pierre significative dans la tradition spirituelle autochtone. La pierre a été surmontée d'une hutte de sudation symbolique.

Le dévoilement avait lieu dans le cadre de la Journée nationale des peuples autochtones, et représentait pour l'Archidiocèse un geste important de réconciliation et de dialogue interreligieux.

Pour voir la galerie de photos de la soirée, visitez le site Web diocésain.



Merci pour votre générosité!

PART À DIEU ST-EUGÈNE - COMPARATIF

juin 2024	juin 2025	Différence
6 455,35 \$	8 465,50 \$	2 010,15

"Dieu aime ceux qui donnent avec joie!" 2Cor 9:7

Réflexions sur le mariage

Le contact visuel peut être une forme puissante de communication. La prochaine fois que vous serez dans un groupe, exprimez votre amour pour votre époux(se) par un regard bienveillant.

Catéchèse paroissiale Un témoignage éloquent et émouvant...

« Lorsque nous nous sommes rencontrés avec lui et sa mère, son beau-père et son petit frère bébé pour la préparation au baptême du bébé, le petit Chase, 7 ans à l'époque, a demandé quand ce serait son tour...



Le 8 juin dernier, un an et demi plus tard, il a été baptisé! Des amies de la catéchèse à l'école sont venues célébrer avec lui à l'église, ce qui était vraiment spécial!

Louise, Gervais, coordonnatrice paroissiale de la catéchèse et des sacrements à la paroisse Sainte-Anne-des-Chênes et catéchète à l'École Pointe-des-Chênes

Veillez régulièrement visiter le site web de notre paroisse

(www.paroissesteugene.ca) afin de connaître les dernières nouvelles ou avis importants (par exemple : changements aux horaires des messes, messes annulées, etc.)



Si vous êtes nouveaux paroissiens.nes à Saint-Eugène nous vous souhaitons la bienvenue! Chez nous, les familles et les individus se rassemblent pour connaître, aimer et louer le Seigneur dans une atmosphère joyeuse et bien vivante. Il y a des **formulaire d'inscription** à l'entrée de l'église que vous pouvez remplir et remettre avec la quête ou déposer au bureau de la paroisse. Vous pouvez aussi joindre l'adjointe, Léonie, au 204-257-0869 et lui donner votre information.

Méditation

La prière est avant tout une rencontre d'amour : elle embrasse le coeur, illumine l'être tout entier et l'entraîne au service des autres.

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

le samedi 26 juillet et le dimanche 27 juillet — 17^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 26 juillet — 16 heures — Katherine Gosselin —† — Joel et Nicole Gosselin

Dimanche 27 juillet — 10 heures — Robert Lapointe —† — Claude et France Lapointe

le samedi 2 août le dimanche 3 août — 18^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 2 août — 16 heures — St. Jude - Aux intentions personnelles de Jeanne Lajoie

Dimanche 3 août—10 heures—Jeannette Viallet-Girardin —† — Offrandes des funérailles

Galerie de photos

Messe multiculturelle diocésaine du 1^{er} juillet

L'Archidiocèse de Saint-Boniface était en fête, le 1^{er} juillet, lors de la messe multiculturelle diocésaine qui avait lieu à la Cathédrale de Saint-Boniface. Tout le bâtiment regorgeait de monde pour cette célébration eucharistique spéciale, qui mettait en valeur la diversité culturelle de notre archidiocèse, sans parler de l'espérance chrétienne. Lors de son homélie, Mgr LeGatt a souligné l'importance de la paix – dans nos familles, nos communautés, notre pays et dans le monde.

Pour souligner la beauté de cette espérance, la chorale a chanté en tagalog, en vietnamien, en nigérien, en espagnol ainsi que dans nos deux langues officielles. La messe était suivie de prestations musicales et d'une sélection de mets succulents représentatifs des nombreuses cultures de nos paroisses. Quelle merveilleuse façon de célébrer la Fête du Canada !



Pour voir la galerie de photos de cette belle fête, visitez le site Web diocésain.

La Paroisse de Coeur-Immaculé-de-Marie



Avec la fermeture de la Paroisse de Coeur-Immaculé-de-Marie, il y a des bancs d'église à vendre. Veuillez voir la description en cliquant sur ce lien [Autel et banc d'église](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Gisèle Lapointe au 204-295-4501, disponible jusqu'au 31 juillet 2025. Elle répond également aux textos.

Chorale diocésaine bilingue - Un nouvel élan!

Appel à tous les choristes et musiciens/accompagnateurs des paroisses du diocèse de Saint-Boniface :

Depuis quelque temps, nous faisons les efforts de rassembler tous les choristes et musiciens afin d'assurer de belles célébrations diocésaines. Cependant, nous aimerions rehausser la participation musicale à toutes les célébrations, que ce soit pour l'Immaculée Conception, le Rite d'élection, la Messe chrismale, les ordinations, etc.

Alors, si vous désirez vous joindre à la chorale diocésaine, nous vous demandons de vous inscrire auprès de Ginette Roy à ginetteroy65@gmail.com et cela pas plus tard que le 15 septembre.



Humilité en toute chose

À l'exemple de Jésus, je rends service à quelqu'un sans rien attendre en retour.